



hilodirecto

MURIÓ GEORGE MCGOVERN



El exsenador estadounidense George McGovern, quien fue candidato presidencial demócrata y perdió frente al republicano Richard Nixon en 1972, falleció a los 90 años de edad. Fue uno de los primeros congresistas que se opuso con firmeza a la guerra de Vietnam y ese fue el principal argumento de su campaña como candidato presidencial. Ganó el Premio Mundial de la Alimentación por su trabajo contra el hambre, una lucha en la que se mantuvo tras su retirada de la política activa. Era un opositor declarado del bloqueo impuesto por EE.UU. contra Cuba. (EFE)

## PALESTINOS PIDEN APOYO INTERNACIONAL

El consejero del presidente de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), Mahmud Abás, Nimr Hamad lanzó una campaña en El Cairo para recabar apoyos para el reconocimiento de Palestina como Estado observador o no miembro de la ONU. En una rueda de prensa, Hamad explicó que la ANP busca lograr una gran mayoría de votos a favor de su petición en la Asamblea General de la ONU, después de que el año pasado su solicitud para reconocer a Palestina como miembro permanente del organismo fuera rechazada en el Consejo de Seguridad. (EFE)

## SERVICIOS SECRETOS BRITÁNICOS RECLUTAN A JÓVENES INFORMÁTICOS

El Gobierno británico recluta a jóvenes que no han terminado su formación universitaria, pero son expertos en redes sociales y videojuegos, para que sean ellos quienes aseguren el ciberespacio del país. El nuevo programa de aprendizaje tiene como objetivo encontrar a jóvenes ingeniosos de la denominada Generación Xbox, que han crecido en un mundo de medios sociales y juegos interactivos y que entienden perfectamente de tecnología moderna. De esta manera las autoridades esperan ampliar su reserva de talento para los servicios secretos. (Russia Today)

## Conversaciones de Paz para Colombia



La Mesa Redonda transmitirá hoy los momentos fundamentales de la Conferencia de Prensa ofrecida la pasada semana en Oslo por los jefes negociadores del Gobierno colombiano y de las FARC-EP, así como las intervenciones de los representantes de Cuba y Noruega, países garantes de las Conversaciones de Paz del hermano país latinoamericano.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda a partir de las 7:00 p.m. y el Canal Educativo la retransmitirá al final de su programación.

## Activistas propalestinos acusan a fuerzas israelíes de aplicarles descargas eléctricas

JERUSALÉN, 21 de octubre.—Los activistas propalestinos del velero Estelle acusaron a la marina israelí de emplear pistolas Taser contra ellos al interceptar su embarcación el sábado, cuando intentaban llegar a la sitiada Franja de Gaza con ayuda humanitaria para los palestinos.

“Emplearon aparatos que daban descargas eléctricas, aplicando lo que se llama electroshock a algunos de los activistas”, dijo su abogado Gaby Lasky a la AFP.

Mientras, la coalición española Izquierda Unida (IU) condenó el abordaje por Israel de la embarcación, añade PL.

La coordinadora federal de IU en Valencia, Marga Sanz, expresó su más enérgica repulsa por el asalto perpetrado por el Ejército israelí al Estelle, integrante de la III Flotilla de la Libertad.

El pueblo palestino tiene derecho a su supervivencia, a la ayuda internacional y a un Estado propio, apuntó Sanz.

A través de un comunicado, el eurodiputado y responsable de Política Internacional de IU, Willy Meyer, denunció el asalto del velero cuando se encontraba en aguas internacionales.

Una vez más Israel atropella impunemente el derecho internacional y hace prisioneros a los activistas de la flotilla, señaló Meyer, quien instó a la alta representante para la política exterior de la Unión Europea, Catherine Ashton, a poner en marcha todas las iniciativas necesarias para lograr cuanto antes la excarcelación de los pacifistas.

La organización española Rumbo a Gaza reclamó, por su parte, la liberación inmediata de los activistas de la III Flotilla de la Libertad, así como la devolución de todas las pertenencias requisadas, en alusión a las 41 toneladas de ayuda que transportaba el Estelle.

EL objetivo de la Flotilla era desembarcar en Gaza, sometida desde el 2006 por Tel Aviv a un bloqueo terrestre, aéreo y marítimo, para entregar a la población alimentos, medicinas y material escolar y de construcción.

A bordo del velero finlandés, fletado por el movimiento sueco Ship to Gaza-Sweden, viajaban unos 30 pasajeros de Finlandia, Suecia, Noruega, Canadá, Italia, Grecia, Israel y España, junto a parlamentarios de algunos de esos países.

La primera Flotilla de la Libertad a Gaza, en mayo del 2010, fue también asaltada por el Ejército israelí, en una operación en la que murieron nueve activistas turcos.

## Siria está abierta al diálogo, afirma presidente Bashar al-Assad

DAMASCO, 21 de octubre.—El presidente de Siria, Bashar al-Assad, dijo hoy que su país está abierto a cualquier esfuerzo sincero para encontrar una solución política a la crisis, sobre la base del respeto de la soberanía siria y el rechazo a la injerencia extranjera, informó PL.

Al-Assad recibió este domingo al enviado especial de la ONU y de la Liga Árabe para Siria, Lakhdar Brahimi, y a la delegación que lo acompaña, informó la agencia siria de noticias SANA.

La actual situación en esta nación levantina, los esfuerzos que emprende Brahimi y los resultados de su gira por algunos países del área como Arabia Saudita, Turquía, Líbano, Jordania, Iraq, fueron abordados en las pláticas, agregó la información.

Al-Assad hizo hincapié en el apoyo de Siria a los esfuerzos desplegados por el mediador internacional, y en que el país está abierto a cualquier esfuerzo sincero



Al-Assad recibió a Lakhdar Brahimi, y a la delegación que lo acompaña. FOTO: REUTERS

para encontrar una solución política a la crisis.

Cualquier iniciativa o proceso político deberá basarse esencialmente en el principio de detener el terrorismo, lo que requiere del compromiso de los países involucrados con el cese de sus acciones para apoyar, armar y albergar a los terroristas, puntualizó el mandatario.

Por su parte Brahimi aspira a que las partes en el conflicto asuman unilateralmente un cese de las hostilidades, con motivo de la festividad que será observada del 26 al 28 de octubre.

Brahimi anunció su regreso a Damasco después de estas celebraciones musulmanas, “si la calma se mantiene”, y, subrayó, buscaremos que la tregua sea más duradera.



Las imágenes de televisión mostraban más de una decena de ambulancias en el aparcamiento del centro comercial, que fue evacuado parcialmente. FOTO: REUTERS

## Tiroteo en Wisconsin deja tres muertos

WASHINGTON, 21 de octubre.—Tres personas murieron y cuatro resultaron heridas este domingo, en un tiroteo ocurrido cuando un hombre armado entró a un spa en el estado de Wisconsin.

Según AP, la policía difundió la fotografía del sospechoso, un individuo identificado como Radcliffe Franklin Haughton, de 45 años.

El incidente ocurrió en Azana Day Spa, un edificio frente al centro comercial en una comunidad de clase media y alta al oeste de Milwaukee.

Un testigo de lo ocurrido, Christopher Pfeiffer, declaró a AFP que se encontraba camino a una librería cuando vio a una joven mujer descalza corriendo en el aparcamiento.

“Estaba gritando, desgañitándose, llorando histéricamente. Estaba pidiendo ayuda”, dijo Pfeiffer, de 47 años, al diario Milwaukee Journal Sentinel.

Cerca de dos kilómetros de allí, en el Hotel Sheraton, siete personas murieron y cuatro más resultaron heridas en un tiroteo en el 2005. El agresor, que abrió fuego indiscriminado durante una misa en la Living Church of God, se suicidó posteriormente.

Este es el segundo tiroteo en Wisconsin en lo que va de año. El 5 de agosto, Wade Michael Page, un veterano militar de 40 años, y supremacista blanco mató a seis personas e hirió a tres en un templo sij al sur de Milwaukee.

## EE.UU. e Israel comienzan la mayor maniobra conjunta de defensa aérea

TEL AVIV, 21 de octubre.—Las fuerzas Aéreas de Israel y Estados Unidos iniciaron el mayor ensayo conjunto celebrado hasta ahora por las Fuerzas Aéreas de ambos países, informó a RIA Novosti un portavoz de las Fuerzas de Defensa israelíes.

Según explicó, el ejercicio bautizado como Austere Challenge 12 se desarrollará durante tres semanas en Israel, y congregará a unos 3 500 soldados estadounidenses y un millar de sus colegas israelíes.

Los aliados afirman que las maniobras se venían preparando desde hacía dos años y que “no tienen relación alguna con acontecimientos concretos en Oriente Medio”.

Según se adelanta, el Ejército estadounidense utilizará en los ejercicios sistemas antiaéreos de emplazamiento terrestre y naval, Patriot y Aegis, respectivamente, a los que Israel sumará sus Arrow 2 de largo alcance, así como Iron Dome, antimisiles de corto alcance que se emplean contra los cohetes de las milicias palestinas en la frontera con la Franja de Gaza.

Las acciones costarán unos 30 mil millones de dólares a Estados Unidos y unos 8 mil millones a Israel.

Añade PL que el Austere Challenge forma parte de los más de 40 ejercicios bilaterales y multilaterales que el Pentágono realiza en Oriente Medio durante el año con el fin de preparar a sus aliados en la región para un eventual conflicto armado.